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Vecinos y vecinas de Ambite,

El Equipo de Gobierno de SOMOS AMBITE queremos expresar a todos los vecinos
nuestro  profundo agradecimiento por la confianza que, hace ya 10 meses,
depositasteis en nosotros para dirigir el Ayuntamiento.

Aunque hemos logrado avances significativos en áreas clave como las obras, la
educación, los mayores, la protección del medio ambiente, la cultura, el deporte, etc.,
somos conscientes de que aún hay mucho por hacer. Por eso en el Presupuesto de
2024 apostamos por una fuerte inversión de 800.000 euros en una primera fase de
dotación de infraestructuras, que posibilitará la pavimentación de calles, el arreglo
de aceras, la creación de un gimnasio al aire libre, un auditorio en el Aula Acristalada,
zonas infantiles, las mejoras en la plaza Mayor, la remodelación de la zona del
Estanquillo, un parking disuasorio, miradores, etc.

Todos, vecinos y el Ayuntamiento, estamos obligados a cumplir la ley y los contratos
que firmamos. Esta obligación se hace más fuerte en lo referido a la correcta
ejecución de los contratos que por el Consistorio se suscriben, puesto que
responden al interés público. Por eso, pedir al Ayuntamiento que no cumpla con su
obligación de exigir a contratistas y adjudicatarios el cumplimiento de un contrato es
pedir que hagamos dejación de nuestras funciones, y eso no lo vamos a hacer. 

Los vecinos nos habéis elegido para que cumplamos con nuestra obligación, y
debéis estar seguros de que eso es lo que hacemos y seguiremos haciendo porque
esa es la manera de  caminar hacia el futuro.

También debéis saber que continuamos con una intensa búsqueda de subvenciones
que posibiliten el desarrollo de proyectos que el pueblo necesita. En estos
momentos, estamos  haciendo una apuesta fuerte por el empleo, están trabajando y
formándose con nosotros 28 desempleados, y a lo largo del año se incorporarán
más, que contribuirán a mejorar los servicios que ofrecemos especialmente para los
mayores.

Este Ambite lleno de proyectos y actividades es otro, tenemos futuro y el Equipo de
Gobierno apostamos  por ello ¡Viva Ambite!

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Ambite

EDITORIAL

Edita:

Redacción y maquetación:



APROBAMOS LOS APROBAMOS LOS PRESUPUESTOSPRESUPUESTOS
MUNICIPALES 2024MUNICIPALES 2024
Mayor inversión, reducción de la deuda,Mayor inversión, reducción de la deuda,

austeridad y transparencia. En estos 4 pilares seausteridad y transparencia. En estos 4 pilares se

sustentan los Presupuestos Municipales parasustentan los Presupuestos Municipales para

Ambite de 2024. Unas cuentas públicasAmbite de 2024. Unas cuentas públicas

aprobadas, el pasado 6 de marzo, con laaprobadas, el pasado 6 de marzo, con la

unanimidad de toda la Corporación Municipal yunanimidad de toda la Corporación Municipal y

que son la mejor muestra del futuro de laque son la mejor muestra del futuro de la

localidad.localidad.

En total, son 2.666.758'35 euros con los que elEn total, son 2.666.758'35 euros con los que el

Ayuntamiento de Ambite afronta este ejercicio enAyuntamiento de Ambite afronta este ejercicio en

el que las inversiones son las grandesel que las inversiones son las grandes

protagonistas. 814.998 euros, un 30% delprotagonistas. 814.998 euros, un 30% del

montante global del Presupuesto, con los que elmontante global del Presupuesto, con los que el

Equipo de Gobierno pretende acometer unEquipo de Gobierno pretende acometer un

ambicioso Plan Municipal de Inversiones que seambicioso Plan Municipal de Inversiones que se

irá desgranando en los próximos meses pero queirá desgranando en los próximos meses pero que

pasa por continuar con Plan Municipal de Arreglopasa por continuar con Plan Municipal de Arreglo

del Centro Histórico, pavimentando más calles deldel Centro Histórico, pavimentando más calles del

núcleo urbano; el aumento de las instalacionesnúcleo urbano; el aumento de las instalaciones

deportivas de la Vía Verde, incluyendo un nuevodeportivas de la Vía Verde, incluyendo un nuevo

parque de calistenia; o la reforma del Aulaparque de calistenia; o la reforma del Aula

Acristalada ‘3 de Mayo’ para convertirla en unAcristalada ‘3 de Mayo’ para convertirla en un

auditorio polivalente.auditorio polivalente.

En esta batería de inversiones también se prevé laEn esta batería de inversiones también se prevé la

mejora estética de la plaza Mayor, la ampliaciónmejora estética de la plaza Mayor, la ampliación

de la nave de mantenimiento, la pavimentaciónde la nave de mantenimiento, la pavimentación

del patio del colegio o la creación de un miradordel patio del colegio o la creación de un mirador

en la calle Tilo.en la calle Tilo.

Además, las cuentas para 2024 siguen priorizandoAdemás, las cuentas para 2024 siguen priorizando

la creación de empleo público. En este sentido, lala creación de empleo público. En este sentido, la

partida de gastos de personal asciende hasta elpartida de gastos de personal asciende hasta el

1.040.000 euros, para poder continuar1.040.000 euros, para poder continuar

contratando personal desempleado que se formecontratando personal desempleado que se forme

en el Ayuntamiento. Hay que destacar, la puestaen el Ayuntamiento. Hay que destacar, la puesta

en marcha del Certificado de Profesionalidad paraen marcha del Certificado de Profesionalidad para

el cuidado de mayores, de tal forma que se puedael cuidado de mayores, de tal forma que se pueda

seguir manteniendo el servicio gratuito que,seguir manteniendo el servicio gratuito que,

desde hace meses da apoyo en su vida diaria a 18desde hace meses da apoyo en su vida diaria a 18

vecinos del municipio.vecinos del municipio.

Pero el Presupuesto Municipal de 2024 tambiénPero el Presupuesto Municipal de 2024 también

aboga por el gasto controlado y la reducción de laaboga por el gasto controlado y la reducción de la

deuda: un año más, se destinarán 50.000 euros adeuda: un año más, se destinarán 50.000 euros a

reducirla, para que cuando acabe la Legislatura lasreducirla, para que cuando acabe la Legislatura las

arcas municipales estén completamentearcas municipales estén completamente

saneadas.saneadas.

“Con estos Presupuestos, seguiremos“Con estos Presupuestos, seguiremos

manteniendo las ayudas a las personas mayores, amanteniendo las ayudas a las personas mayores, a

los escolares, la intensa actividad cultural, fiestas,los escolares, la intensa actividad cultural, fiestas,

las actividades deportivas, medioambientales,las actividades deportivas, medioambientales,

realizaremos obras, proyectos de mejorarealizaremos obras, proyectos de mejora

urbanística y seguiremos haciendo frente a laurbanística y seguiremos haciendo frente a la

deuda heredada. Y lo haremos sin subir losdeuda heredada. Y lo haremos sin subir los

impuestos ni las tasas, todo lo contrario, inclusoimpuestos ni las tasas, todo lo contrario, incluso

bonificando a quienes arreglen sus fachadas debonificando a quienes arreglen sus fachadas de

casco antiguo o apuesten por las energías limpias”,casco antiguo o apuesten por las energías limpias”,

explicó el alcalde, Apolonio Alcaide, tras unaexplicó el alcalde, Apolonio Alcaide, tras una

aprobación que calificó como “un paso más en elaprobación que calificó como “un paso más en el

futuro de Ambite”.futuro de Ambite”.
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LOS VECINOS DE AMBITE YA DISFRUTAN DELLOS VECINOS DE AMBITE YA DISFRUTAN DEL
NUEVO CENTRO CÍVICO ‘ALCALDESA ÁNGELA’NUEVO CENTRO CÍVICO ‘ALCALDESA ÁNGELA’

LA RECONVERSIÓNLA RECONVERSIÓN

HA SIDO SUFRAGADAHA SIDO SUFRAGADA

CON FONDOSCON FONDOS

MUNICIPALES YMUNICIPALES Y

TRABAJADORES DETRABAJADORES DE

LOS PROGRAMAS DELOS PROGRAMAS DE

EMPLEOEMPLEO

El nuevo Centro Cívico lleva, desde el pasado 9 de diciembre, el
nombre de quien fuese alcaldesa de Ambite durante años, Ángela
García López. Una inauguración muy emotiva en la que la ex
regidora descubrió la placa que da nombre a la antigua Casita de
Niños reconvertida ahora en un espacio que ya acoge todo tipo de
actividades, especialmente aquellas dedicadas a los mayores,
además de la base de la Agrupación Local de Protección Civil.

La reconversión del espacio se ha hecho con cargo a las arcas
municipales, ejecutándose la demolición del tabique interior de la
sala principal para ganar más amplitud; así como la pintura, tanto
del interior como de la fachada del inmueble. Además, en el
exterior, se ha adecuado el pequeño almacén y el pozo, que se
encontraban en un estado de evidente abandono.



DESDE SU PUESTADESDE SU PUESTA

EN MARCHA, ELEN MARCHA, EL

CENTRO HACENTRO HA

ACOGIDO DIVERSOSACOGIDO DIVERSOS

EVENTOS PARAEVENTOS PARA

NIÑOS Y MAYORES,NIÑOS Y MAYORES,

COMO EL VERMUTCOMO EL VERMUT

NAVIDEÑO ONAVIDEÑO O

ACTIVIDADES DEACTIVIDADES DE

CUENTACUENTOSCUENTACUENTOS

NUEVO SERVICIO MUNICIPALNUEVO SERVICIO MUNICIPAL
DE APOYO A LOS MAYORESDE APOYO A LOS MAYORES
TOTALMENTE GRATUITOTOTALMENTE GRATUITO
18 mayores de Ambite disfrutan del nuevo Servicio Municipal de Apoyo
a los Mayores, una iniciativa del Ayuntamiento para ofrecer un
acompañamiento a aquellos ambiteños que lo necesiten y ayudarles en
sus tareas del hogar, así como a mejorar su calidad de vida.

El servicio, totalmente gratuito, atiende más de una docena de hogares y
está activo de lunes a viernes por la mañana a través de una desempleada
de larga duración mayor de 45 años contratada por el Consistorio como
parte del Programa de Activación Profesional destinado al reequilibrio
territorial financiado por la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo
de la Comunidad de Madrid con cargos a los fondos recibidos del SEPE.
 
La trabajadora acude una o dos veces veces por semana al domicilio de
los demandantes para ayudarles con las tareas sencillas, acompañarles a
pasear o al médico, llevarles el pan o incluso levantarles de la cama. 

Un servicio totalmente individualizado en el que tienen preferencia
aquellos vecinos que no están percibiendo una ayuda domiciliaria de
cualquier otro organismo, como la MISSEM. Además, no se establece una
renta mínima, sólo haber superado los 70 años, estar empadronado en
Ambite, no tener enfermedades contagiosas y aportar su declaración de la
renta.
 
“En Ambite tenemos aproximadamente 110 vecinos mayores de 70 años,
ciudadanos a los que debemos tanto y por eso hemos lanzado este
programa pionero en nuestra zona para ayudarles, mejorando su calidad
de vida, haciendo que salgan de casa, previniendo la soledad no deseada,
y, en definitiva, estando atentos de ellos”, explicaba el alcalde, Apolonio
Alcaide durante la presentación, recordando que todos aquellos
interesados pueden solicitar información en el Ayuntamiento sobre este
servicio municipal “que no supone un gasto para las arcas municipales, y
que además da trabajo a una persona y 150 horas de formación”.

Esta siendo tal el éxito de la iniciativa que el Ayuntamiento ya plantea
ampliar el servicio de la mano de futuras subvenciones, garantizando así
no sólo una correcta cobertura a los mayores, sino llegando a más
usuarios y creando empleo.
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blandones que complicaban el paso tanto deblandones que complicaban el paso tanto de

peatones como de vehículos.peatones como de vehículos.    

Hay que destacar también la importanteHay que destacar también la importante

eliminación de barreras arquitectónicas que se haeliminación de barreras arquitectónicas que se ha

LALA    CALLE CRUZ VERDECALLE CRUZ VERDE
YA LUCE UN NUEVO ASPECTOYA LUCE UN NUEVO ASPECTO

El pasado mes de noviembre, el Plan MunicipalEl pasado mes de noviembre, el Plan Municipal
de Arreglo del Centro Histórico llegó a la callede Arreglo del Centro Histórico llegó a la calle
Cruz Verde en una necesaria obra deCruz Verde en una necesaria obra de
remodelación, con una inversión superior a losremodelación, con una inversión superior a los
90.150 euros con la que se adecuaron los 582 m²90.150 euros con la que se adecuaron los 582 m²
de esta vía.de esta vía.

su adecuación se basó en el asfalto impreso, tal ysu adecuación se basó en el asfalto impreso, tal y
como ya se hizo en el calle Mayor, aunque encomo ya se hizo en el calle Mayor, aunque en
esta ocasión casi de forma manual en su totalidadesta ocasión casi de forma manual en su totalidad
dada su estrechez.dada su estrechez.
  
Las obras no sólo han conseguido unaLas obras no sólo han conseguido una
reordenación de los espacios, establecimientoreordenación de los espacios, establecimiento
zonas peatonales y de tráfico rodado, hasta ahorazonas peatonales y de tráfico rodado, hasta ahora
inexistentes; sino que además, se han reparadoinexistentes; sino que además, se han reparado
los baches y saneado aquellas zonas con grandeslos baches y saneado aquellas zonas con grandes



llevado especialmente en el tramo de lasllevado especialmente en el tramo de las

escaleras, donde se han instalado barandillasescaleras, donde se han instalado barandillas

perimetrales y centrales. Precisamente en eseperimetrales y centrales. Precisamente en ese

punto, se han reparado los escalones, levantadopunto, se han reparado los escalones, levantado

nuevos bordillos de piedra natural y se hanuevos bordillos de piedra natural y se ha

ajardinado el espacio. Además, junto con los 445ajardinado el espacio. Además, junto con los 445

m² asfaltados, también se ha creado una acera dem² asfaltados, también se ha creado una acera de

durogranito y se han soterrado las bajantes dedurogranito y se han soterrado las bajantes de

aguas pluviales de las viviendas colindantes paraaguas pluviales de las viviendas colindantes para

conectarlas con la red de saneamiento local.conectarlas con la red de saneamiento local.

  

“No hay duda de que Ambite está cambiando y“No hay duda de que Ambite está cambiando y

obras como ésta reflejan ese compromiso queobras como ésta reflejan ese compromiso que

tenemos con los vecinos. Era uno de nuestrostenemos con los vecinos. Era uno de nuestros

proyectos de Legislatura y ya está cumplido, peroproyectos de Legislatura y ya está cumplido, pero

no vamos a parar: en estos cuatro años, el objetivono vamos a parar: en estos cuatro años, el objetivo

es seguir remodelando estas calles que están tanes seguir remodelando estas calles que están tan

seriamente dañadas para hacer de nuestro puebloseriamente dañadas para hacer de nuestro pueblo

un entorno del que merezca la pena sentirseun entorno del que merezca la pena sentirse

orgulloso”, comentó el regidor ambiteño duranteorgulloso”, comentó el regidor ambiteño durante

la visita a las obras, a lo que el vicealcalde añadióla visita a las obras, a lo que el vicealcalde añadió

que ya se trabaja en otros proyectos para que elque ya se trabaja en otros proyectos para que el

Plan Municipal de Arreglo del Centro HistóricoPlan Municipal de Arreglo del Centro Histórico

llegue a aquellas calles más deterioradas.llegue a aquellas calles más deterioradas.





FINALIZAN LAS OBRAS DEFINALIZAN LAS OBRAS DE
REMODELACIÓN DE REMODELACIÓN DE LALA
AVENIDA DE MADRIDAVENIDA DE MADRID
Tras meses de obras, a
finales del pasado año
concluyeron las obras de
remodelación de la avenida
de Madrid. Unos trabajos a
lo largo de más de 570
metros lineales que han
cambiado la fisonomía de
esta travesía de la M-215
desde la calle María del
Carmen hasta el puente
sobre el río Tajuña por la que
pasan diariamente más de
3.100 vehículos, un 20% de
ellos pesados.

La actuación, que formaba
parte del Acuerdo Marco
para los contratos de obras
de mejora de la accesibilidad
peatonal de la red de
carreteras de la Comunidad
de Madrid 2022-2024, fue 

durante años una de las
principales demandas del
Ayuntamiento. 

Reclamaciones que dieron
sus frutos y que han
permitido que, con una
inversión de más de medio
millón de euros, se adecuen
todas las aceras, se creen
nuevos pasos de cebra que
facilitan la conexión entre
ambos lados de la carretera o
se renueven todas las zonas
ajardinadas. 

Se ha transformado así la
principal vía de
comunicación del municipio,
convirtiéndola en un espacio
amable y seguro tanto para el
peatón como para los
conductores.



Comunidad de Madrid, al igual que ya pasó con lasComunidad de Madrid, al igual que ya pasó con las

anteriores fases. Trabajos cuyos costes, esta vezanteriores fases. Trabajos cuyos costes, esta vez

también fueron menores para las arcastambién fueron menores para las arcas

municipales ya que la obra civil fuemunicipales ya que la obra civil fue    ejecutada porejecutada por

los operarios municipaleslos operarios municipales

En este sentido, el alcalde, Apolonio Alcaide, haEn este sentido, el alcalde, Apolonio Alcaide, ha

subrayado el importante plan de desarrollo que,subrayado el importante plan de desarrollo que,

durante la última legislatura ha transformado estadurante la última legislatura ha transformado esta

zona del municipio, convertida ahora en unzona del municipio, convertida ahora en un

epicentro deportivo y turístico, así como una deepicentro deportivo y turístico, así como una de

las zonas más importantes de los 70 kilómetros delas zonas más importantes de los 70 kilómetros de

la Vía Verde del Tajuña:la Vía Verde del Tajuña:    “Esta iluminación no sólo“Esta iluminación no sólo

supone una mejora de las instalacionessupone una mejora de las instalaciones

municipales, sino un valor añadido para nuestromunicipales, sino un valor añadido para nuestro

pueblo y para sus vecinos, que ahora puedenpueblo y para sus vecinos, que ahora pueden

disfrutar de un kilómetro de senda totalmentedisfrutar de un kilómetro de senda totalmente

iluminada y sobre un firme plano, algo impensableiluminada y sobre un firme plano, algo impensable

en otras zonas del pueblo debido a la complicadaen otras zonas del pueblo debido a la complicada

orografía sobre la que nos asentamos”.orografía sobre la que nos asentamos”.

COMPLETADACOMPLETADA    LA ILUMINACIÓN DE LALA ILUMINACIÓN DE LA
ZONA DEPORTIVA DE LA VÍA VERDEZONA DEPORTIVA DE LA VÍA VERDE

Con la IV fase concluyó, el pasado mes deCon la IV fase concluyó, el pasado mes de
agosto, el Plan de Iluminación de las Zonasagosto, el Plan de Iluminación de las Zonas
Deportivas de la Vía Verde del Tajuña. UnaDeportivas de la Vía Verde del Tajuña. Una
estrategia para dotar de luz a las instalaciones yestrategia para dotar de luz a las instalaciones y
sus accesos que comenzó en 2020 y a la que elsus accesos que comenzó en 2020 y a la que el
Ayuntamiento ha destinado más de 64.200Ayuntamiento ha destinado más de 64.200
euros en estos años.euros en estos años.

En fases anteriores, se consiguió dotar deEn fases anteriores, se consiguió dotar de
iluminación el acceso a la zona deportiva desde eliluminación el acceso a la zona deportiva desde el
paso peatonal del casco antiguo de Ambite ypaso peatonal del casco antiguo de Ambite y
desde el acceso por la entrada a la urbanizacióndesde el acceso por la entrada a la urbanización
Sierra de Tajuña, además de la instalación deSierra de Tajuña, además de la instalación de
focos led en la pista multideportiva.focos led en la pista multideportiva.

Pero con esta última fase, se ha conseguidoPero con esta última fase, se ha conseguido
iluminar el tramo de la Vía Verde del Tajuñailuminar el tramo de la Vía Verde del Tajuña
comprendida entre el parque infantil y el paseocomprendida entre el parque infantil y el paseo
de los Pinos. Para ello se tuvieron que excavarde los Pinos. Para ello se tuvieron que excavar
zanjas para la colocación de los tubos, laszanjas para la colocación de los tubos, las
arquetas y las bases de cimentación de lasarquetas y las bases de cimentación de las
columnas que sostienen las 16 luminarias quecolumnas que sostienen las 16 luminarias que
dan luz a esta zona, con una inversión total dedan luz a esta zona, con una inversión total de
24.362,53 euros, cofinanciados en parte por la24.362,53 euros, cofinanciados en parte por la



Como parte del plan municipal para convertir la
Vía Verde del Tajuña en un espacio deportivo
para el disfrute de los vecinos y de los visitantes,
el Ayuntamiento pretende acometer una nueva
fase que pasa por la construcción de un parque
de calistenia y de otras áreas deportivas.

Con una inversión que supera los 91.500 euros,
el proyecto contempla la creación de diversas
zonas en una superficie de 936m² donde se
ubiquen los conjuntos de elementos para la
práctica deportiva no reglada, mesas de ping-
pong o un cajón de petanca. Todo vertebrado en
torno a un área central a modo de camino de
bancos que servirá de zona de descanso y de
unión entre estos espacios y las nuevas pistas de
pádel.

Además, en torno a esta nuevo espacio se creará
un camino perimetral diseñado para caminar o
patinar de forma segura.

Reforma estética de la plaza Mayor

NUEVOS PROYECTOSNUEVOS PROYECTOS
PARQUE DE CALISTENIA Y MEJORASPARQUE DE CALISTENIA Y MEJORAS

EN LA PLAZA MAYOREN LA PLAZA MAYOR

Tras años de trabajo por parte del Ayuntamiento
para resolver una situación muy compleja desde
el punto de vista administrativo, el pasado 2 de
noviembre, se firmó el acta de entrega de las
obras de remodelación de la plaza Mayor. Unos
trabajos con una inversión de más de 206.000
euros, financiados al 100% con cargo al Plan
Prisma 2008-2011 de la Comunidad de Madrid.

Ahora, una vez finalizada la obra “de forma
oficial”, el Ayuntamiento va a culminar con
fondos propios el proyecto con una mejora de la
medianería adyacente a la vivienda privada, que
va a mejorar considerablemente la estética del
espacio. Pero la obra también servirá para
construir un pequeño espacio dotacional de
almacenamiento de 17m² para apoyar los
eventos que se realicen en la plaza Mayor.
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28 DESEMPLEADOS SE INCORPORÁN A LA28 DESEMPLEADOS SE INCORPORÁN A LA
PLANTILLA MUNICIPAL EN LOS ÚLTIMOS 6 MESESPLANTILLA MUNICIPAL EN LOS ÚLTIMOS 6 MESES

Hasta 28 desempleados se han incorporado a la plantilla del
Ayuntamiento de Ambite, en el último medio año, gracias a los
programas de Activación Profesional a los que el Consistorio se une
asiduamente desde la Legislatura pasada y que suponen una
subvención total que supera los 711.650 euros, una cifra que se verá
incrementada en los próximos meses con la llegada de nuevos
trabajadores.

Financiados por la Consejería de Economía, Hacienda y Empleo de la
Comunidad de Madrid con cargos a los fondos recibidos del SEPE,
todos los programas tienen como objetivo fomentar la contratación de
las personas desempleadas para reincorporarlas al mercado laboral.

Será hasta finales del mes de agosto cuando completen sus contratos
de 10 meses la docena de trabajadores del principal programa, el
destinado a la Formación para la Cualificación profesional, en el que
10 limpiadores de calles y jardines adquieren experiencia supervisados
por un tutor y un orientador.

EL AYUNTAMIENTO

HA RECIBIDO MÁS

DE 700.000 EUROS

PARA LA

CONTRATACIÓN DE

ESTE PERSONAL



Fundamental también es el
refuerzo en las oficinas
municipales, donde, durante un
año o 10 meses y hasta el mes
de octubre, 12 técnicos
administrativos, jurídicos,
mediambientales, de gestión
cultural o de urbanismo, entre
otros, trabajarán gracias al
programa para revertir el
despoblamiento en municipios
rurales y al de Primera
Experiencia en la
Administración, al que
pertenecen cinco de estos
trabajadores y que está
financiado por la Unión
Europea a través del Plan de
Recuperación, Transformación
y Resiliencia

A todos ellos, se les suman,
durante 8 meses, la auxiliar de
ayuda a domicilio, un
especialista en obras, un pintor
y un arquitecto con dos
subvenciones destinadas a la
Activación Profesional.

Además, desde el mes de
febrero, el Ayuntamiento ya
trabaja en los nuevos planes de
activación profesional,
solicitando su adhesión a los
planes anteriores para su
próxima fase, lo que de
aceptarse supondría la
confirmación de otra veintena
de trabajadores una vez que
finalicen los programas en
vigor. 

“Nunca antes el Ayuntamiento
tuvo tanto empleados, tanto en
la calle como en las oficinas, y
eso es algo que se nota:
tenemos un pueblo más
cuidado, mejores servicios y se
ponen en marcha más
proyectos“.
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AMBITE ES NATURALEZA

Desde que finalizó el verano, el Centro de Naturaleza
ha organizado una veintena de rutas de senderismo
activo con un gran éxito y una afluencia habitual de
unas 30 personas que no sólo hacen ejercicio, sino que
descubren de otra forma el rico legado medioambiental
que nos rodea.
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FITUR 2024 fue todo un éxito, con más deFITUR 2024 fue todo un éxito, con más de

250.000 visitantes, muchos de los cuales pasaron250.000 visitantes, muchos de los cuales pasaron

por los stands del Sureste de Madrid y de lapor los stands del Sureste de Madrid y de la

Comarca de Las Vegas y la Alcarria de Madrid enComarca de Las Vegas y la Alcarria de Madrid en

los que Ambite tuvo presencia para mostrar allos que Ambite tuvo presencia para mostrar al

mundo que a tan sólo 50 kilómetros de la capitalmundo que a tan sólo 50 kilómetros de la capital

nuestro pueblo es Naturaleza en estado puro.nuestro pueblo es Naturaleza en estado puro.

La mayor feria de Turismo del mundo, en la queLa mayor feria de Turismo del mundo, en la que

Ambite participa junto con otros municipios,Ambite participa junto con otros municipios,

sirvió también para presentar el nuevo proyectosirvió también para presentar el nuevo proyecto

de rutas del Ayuntamiento, 5 sendas a través dede rutas del Ayuntamiento, 5 sendas a través de

42 kilómetros por la vega del Tajuña, el monte y el42 kilómetros por la vega del Tajuña, el monte y el

llano que el visitante puede recorrer y disfrutar allano que el visitante puede recorrer y disfrutar a

través de información en QR y vídeos a vista detravés de información en QR y vídeos a vista de

dron, y que vienen a reforzar el papel del Centrodron, y que vienen a reforzar el papel del Centro

de Naturaleza 'Vega del Tajuña' como el grande Naturaleza 'Vega del Tajuña' como el gran

espacio de difusión medioambiental de laespacio de difusión medioambiental de la

comarca.comarca.

AMBITE ES NATURALEZAAMBITE ES NATURALEZA
MUCHO MÁS QUE TURISMO: UNMUCHO MÁS QUE TURISMO: UN
PROYECTO GLOBAL PARA EL PUEBLOPROYECTO GLOBAL PARA EL PUEBLO

Desde ahora, el visitante que llega a AmbiteDesde ahora, el visitante que llega a Ambite

puede descubrir el municipio de una formapuede descubrir el municipio de una forma

diferente a partir de cinco rutas diferente a partir de cinco rutas interactivas queinteractivas que

permiten al visitante geolocalizar, con ayuda de supermiten al visitante geolocalizar, con ayuda de su

móvil, en qué punto de la ruta se encuentra amóvil, en qué punto de la ruta se encuentra a

través de los códigos QR instalados en la red detravés de los códigos QR instalados en la red de

balizas. Además, a lo largo de los diferentesbalizas. Además, a lo largo de los diferentes

trazados, encontrará hitos con enlaces a vídeostrazados, encontrará hitos con enlaces a vídeos

del lugar grabados con drones, para tener unadel lugar grabados con drones, para tener una

panorámica completa del espacio.panorámica completa del espacio.

Este proyecto ha sido posible gracias a las ayudasEste proyecto ha sido posible gracias a las ayudas

del Programa LEADER para la Comarca de lasdel Programa LEADER para la Comarca de las

Vegas y la Alcarria de Alcalá gestionado porVegas y la Alcarria de Alcalá gestionado por

ARACOVE, con el que, en convocatoriasARACOVE, con el que, en convocatorias

anteriores, se puso en marcha el Centro deanteriores, se puso en marcha el Centro de

Naturaleza Vega del Tajuña, el único dedicado aNaturaleza Vega del Tajuña, el único dedicado a

este río en la Comunidad de Madrid y cuyoeste río en la Comunidad de Madrid y cuyo

número de visitantes crece cada año.número de visitantes crece cada año.
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“Amamos lo que“Amamos lo que

conocemos y para amar laconocemos y para amar la

Naturaleza de Ambite hayNaturaleza de Ambite hay

que darla a conocer, y eseque darla a conocer, y ese

es el fondo de estaes el fondo de esta

iniciativa: querer ainiciativa: querer a

Ambite”, comentó elAmbite”, comentó el

alcalde, Apolonio Alcaidealcalde, Apolonio Alcaide

durante la presentación dedurante la presentación de

las rutas en el stand dellas rutas en el stand del

Sureste de Madrid en elSureste de Madrid en el

que la localidad participaque la localidad participa

junto con otros 20junto con otros 20

municipios de la Comarcamunicipios de la Comarca

de Las Vegas.de Las Vegas.

Una imagen desde
la Cruz de Ambite

fue la fotografía
elegida como

portada para el
folleto conjunto

de los 21
municipios que

integran la marca
turística ‘Sureste

de Madrid’



CULTURA Y FIESTAS



Una de las actividades más esperadas de
la III edición de la Feria del Caballero de

Ambite fue la interpretación de las
‘Escenas del Caballero de Ambite’. Una

obra de amor y heroísmo entre
caballeros y doncellas escrita por José

María García-Luján y genialmente
interpretada por el Grupo de Teatro local

ante el aplauso del público

LAS ESCENAS DEL
CABALLERO DE

AMBITE
UNO DE LOS ÉXITOS

DE LA FERIA
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FIESTAS DE LA CRUZ DE AMBITEFIESTAS DE LA CRUZ DE AMBITE  
UN MOMENTO DE UNIÓN VECINALUN MOMENTO DE UNIÓN VECINAL
PARA CELEBRARPARA CELEBRAR
Con el pregón y el chupinazo, dieron, un año
más, oficialmente comienzo las Fiestas
Patronales 2023 en honor a la Santísima Cruz
de Ambite. 10 días de festejos en los que no
faltaron las actividades para los más pequeños,
la música, los fuegos artificiales o la suelta de
reses, y en los que, sin duda alguna, la alegría
fue la gran protagonista.

El día del pregón, la plaza Mayor se llenó
como hacia mucho tiempo que no sucedia

Decenas de ambiteños no quisieron faltar a la tradicional
procesión de la Cruz por las calles del pueblo acompañada
por la Banda de Música de Mondéjar
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NAVIDADNAVIDAD

CARNAVALCARNAVAL

Unas Navidades muy especiales fueron las que
se vivieron en Ambite este año con diversas
actividades pensadas especialmente para los
más pequeños y en las que el Belén Viviente
celebró su XX Aniversario.

Además, no faltó la Cabalgata de Reyes, las
terceras ediciones del Mercado Navideño y del
Concurso de Fachadas, talleres, un vermut de
fin de año, cine, el concierto de la coral, un
karaoke, el Belén Viviente y hasta un certamen
de cuentos en el que niños, pero también
mayores, nos sorprendieron con su creatividad.

La alegría carnavalesca también llegó a Ambite
con un pasacalles lleno de color en el que
nuestros vecinos demostraron toda su
creatividad con sus disfraces para,
posteriormente, enterrar a la sardina en un
divertido cortejo fúnebre.



MEDIO CENTENAR DEMEDIO CENTENAR DE
VECINOS PARTICIPANVECINOS PARTICIPAN
HABITUALMENTE EN LOSHABITUALMENTE EN LOS
TALLERES CULTURALESTALLERES CULTURALES
GRATUITOSGRATUITOS
Escritura creativa, bolillos, costura, pintura,
talleres de madera o bailes de salón y latinos.
Cerca de medio centenar de vecinos participan
habitualmente en los distintos talleres
municipales que ofrece el Ayuntamiento, todos
ellos totalmente gratuitos.

Cursos a los que se unen otros proyectos
puntuales que han despertado el interés de los
ambiteños, como los de totebags e impresión
3D ¡Todo un éxito!
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MÁS DE 1.000 NUEVOS
EJEMPLARES AUTÓCTONOS

PARAJE LAS CHOPERAS

E L  P R O Y E C T O :
INICIO OTOÑO 2024

(antiguo vertedero de inertes)


